

Pressemitteilung

151 Azubis starten mit RWE Power in ihr Berufsleben

- Attraktive Extras ergänzen Ausbildung bei RWE Power
- Bewerbungen für 2023 schon jetzt möglich

Essen/Köln, 23. August 2022

Gelungener Start in die berufliche Zukunft: 151 junge Menschen haben Anfang August bei RWE Power ihre Ausbildung begonnen. Die Bandbreite der Ausbildungsberufe ist auch in diesem Jahr wieder sehr groß: Diese reicht vom Elektroniker für Betriebstechnik, Industriemechaniker und Mechatroniker über den Industriekaufmann bis hin zur Fachkraft für Lagerlogistik und dem zweijährigen Ausbildungsberuf Fachkraft für Metalltechnik.

Zum Start hatte RWE Power für die Azubis gemeinsame, berufsübergreifende Einführungstage in Kalkar organisiert, wo alle Auszubildenden zusammenkamen, sich kennenlernten und erste Kontakte knüpften. Diese Veranstaltung stieß bei den Teilnehmerinnen und Teilnehmern auf ein sehr positives Echo. Die fundierte Berufsausbildung in den kommenden Jahren erfolgt in den Betrieben und Fachabteilungen sowie in den vier Ausbildungszentren der Power in Eschweiler-Weisweiler, Bergheim-Niederaußem, Grevenbroich-Gustorf und Frechen-Grefrath.

"Wir punkten bei den jungen Leuten mit einer Ausbildung auf hohem Niveau, regelmäßig guten Ausbildungsabschlüssen und der Vielzahl von angebotenen Berufsbildern, die sowohl intern als auch extern sehr gute Perspektiven auf dem Arbeitsmarkt eröffnen. Darüber hinaus bieten wir den jungen Menschen zahlreiche attraktive Extras wie ein kostenloses Fahrsicherheitstraining und eine Erste-Hilfe-Ausbildung", fasst Ralf Conzen, Leiter Ausbildungssteuerung bei RWE Power die Attraktivität der Ausbildung bei RWE im Rheinischen Revier zusammen.

Zudem schaut RWE Power bereits jetzt, obwohl das aktuelle Ausbildungsjahr gerade erst begonnen hat, in die Zukunft: Bewerbungen für einen Ausbildungsstart im Sommer 2023 sind schon heute willkommen. Alle wichtigen Informationen zu diesem Thema gibt es im Internet unter www.rwe.com/ausbildung, bei Instagram (https://www.instagram.com/rwe_ausbildung) und Facebook (www.facebook.com/rweausbildung) sowie bei der Ausbildungshotline unter Telefon 02271 70-4077.

Und auch auf diesem Feld ist RWE Power weiter aktiv: Wer auf der Suche nach einem Ausbildungsplatz bislang erfolglos geblieben ist, kann in der Qualifizierungsmaßnahme "Ich pack das!" technische und handwerkliche Grundlagen erlernen. Hierdurch wurden seit 2004 bereits mehr als 800 Jugendliche und junge Erwachsene auf den Einstieg ins Arbeitsleben vorbereitet. Bewerben kann man sich für den Start im Oktober 2022 ganz einfach unter www.rwe.com/ichpackdas.



Bei Rückfragen: Jan Peter Cirkel

Pressestelle RWE Power AG

T+49 201 5179-8451 M+49 1162 2524051 E jan-peter.cirkel@rwe.com

RWE Power AG

Die RWE Power AG, Essen/Köln, ist im RWE-Konzern mit ihren rund 10.000 Beschäftigten verantwortlich für die Stromerzeugung aus Braunkohle und Kernenergie. Sie betreibt im Rheinland drei Braunkohlentagebaue. Die Produktion dient überwiegend zur Stromerzeugung in den eigenen Kraftwerken. Die Braunkohle wird aber auch zu festen Brenn- und Filterstoffen veredelt. Darüber hinaus steuert das Unternehmen Betrieb, Nachbetrieb und Rückbau der kerntechnischen Anlagen von RWE. Die Kraftwerke dieses Geschäftsfelds stellen eine Kapazität von rund 9 Gigawatt zur Verfügung.

Datenschutz

Die im Zusammenhang mit den Pressemitteilungen verarbeiteten personenbezogenen Daten werden unter Berücksichtigung der gesetzlichen Datenschutzanforderungen verarbeitet. Sollten Sie kein Interesse an dem weiteren Erhalt der Pressemitteilung haben, teilen Sie uns dies bitte unter datenschutz-kommunikation@rwe.com mit. Ihre Daten werden sodann gelöscht und Sie erhalten keine weiteren diesbezüglichen Pressemitteilungen von uns. Fragen zu unseren Datenschutzbestimmungen oder der Ausübung Ihrer Rechte nach DSGVO, richten Sie bitte an datenschutz@rwe.com.